
CENTRE DE CONGRÈS DE LAVAL
UNE NOUVELLE EXPÉRIENCE DE

CONGRÈS VOUS ATTEND.

Le centre de congrès du Sheraton Laval vous accueille dans un espace moderne de 45 000 pi2 pensé pour
vous, avec 22 salles de réunions et espaces de rencontre disponibles pour tous types d’événements.

De cet espace, 22 000 pi2 de surface peuvent être totalement modulables, selon les besoins, grâce à des
murs mécaniques et des parois vitrées amovibles. Il est donc possible d’avoir jusqu’à 8 salles polyvalentes, le
tout pouvant être configuré de 70 façons différentes. Avec un accès direct à la terrasse extérieure, la nouvelle
salle La Lavalloise profite d’une luminosité exceptionnelle et est le lieu parfait pour vos cocktails et soirées
d’exception. Les événements peuvent alors se dérouler à l’intérieur et à l’extérieur. Notre vestibule d’entrée et
son écran géant disponible pour vos diffusions ajoutent une option de personnalisation.

Nos espaces de rencontre Giotto à technologie intégrée, vitrés, sont disponibles pour vos réunions, à l’heure
ou bien à la journée. 

Permettez à vos participants de socialiser et de se changer les idées lors des pauses de vos banquets grâce à
ce concept gourmand.

Accueillant les clients de l’hôtel et les pauses-café des congrès, La Spesa propose une variété de collations
tendance et gourmandes. Des préparations du chef sont offertes en tout temps pour consommer sur place ou
pour emporter, mais aussi des produits locaux à acheter comme cadeaux et souvenirs.

LES PAUSES BANQUET RÉINVENTÉES

Découvrez le meilleur de la cuisine méditerranéenne, spécialement imaginée par notre chef exécutif et sa
brigade, servie dans une ambiance envoûtante et élégante.

L’EXPÉRIENCE CULINAIRE

Brillamment concoctés par nos mixologues, dégustez vos classiques, découvrez nos créations originales ou
laissez-vous tenter par notre cave à vin remplie de trésors riches en saveurs et arômes au cœur d’une
ambiance speakeasy moderne, unique et idéale pour un 5 à 7 ou une soirée.

BAR ET MIXOLOGIE



LAVAL CONVENTION CENTRE
A NEW CONVENTION  EXPERIENCE

AWAITS YOU.

The Sheraton Laval Convention Centre welcomes you in a modern 45,000 sq. ft. space designed for you, with
22 meeting rooms and meeting spaces available for all types of events.

In this space, 22,000 sq. ft. can be completely modular, according to your needs, thanks to mechanical walls
and removable glass partitions. It is therefore possible to have up to 8 multipurpose rooms, which can be
configured 70 different ways. With direct access to the outdoor terrace, the new La Lavalloise room is bathed
in exceptional natural light and is the perfect place for your cocktail parties and special evenings. Events can
be held both indoors and outdoors. Our entrance hall and its giant screen available for your presentations add
a touch of personalization.

Our Giotto meeting spaces, with integrated technology and glassed walls are available for your meetings, by
the hour or by the day.

Allow your attendees to socialize and unwind during their banquet breaks with this gourmet concept.

Catering to hotel guests and convention coffee breaks, La Spesa offers a variety of trendy and gourmet
snacks. Chef’s preparations are available at all times to eat on site or for take-out, as well as local products to
purchase as gifts and souvenirs.

BANQUET BREAKS REINVENTED

Discover the best of Mediterranean cuisine, specially imagined by our executive chef and his team, served in
an enchanting, redefined atmosphere.

THE CULINARY EXPERIENCE

Savour your classics, discover our original creations, brilliantly concocted by our mixologists, or let yourself be
temped by our wine cellar filled with treasures rich in flavours and aromas, in a modern speakeasy atmosphere
both unique and ideal for a happy hour or a party.

BAR AND MIXOLOGY



LOCALISATION / LOCATION
20 min de l’aéroport Trudeau
Facilité d’accès, coin des autoroutes 15 et 440
Stationnement gratuit
Proximité du métro Montmorency et Centre commercial Carrefour Laval
Centropolis à proximité de marche pour se divertir

20 minutes from Trudeau Airport
Easy access from highways 15 and 440
Free parking
Close to the Montmorency metro station and the Carrefour Laval
shopping centre
Close to Centropolis, entertainement venues and food attractions

Votre séjour au Sheraton Laval.
Offrez l’expérience d’un service 4 étoiles.

Le Sheraton Laval vous propose 252 chambres, dont 20 suites pour vos groupes de toute taille.
Nous disposons également d’un centre de remise en forme, piscine intérieure chauffée, bain remous, sauna et bain vapeur.

Your stay at the Sheraton Laval.
Treat yourself to a 4-star service experience.

The Sheraton Laval offers 252 rooms, including 20 suites for groups of all sizes.
We also offer a fitness center, heated indoor pool, whirlpool, sauna, and vapor room.

RÉCOLTEZ LES RÉCOMPENSES
Marriott Bonvoy® offre une reconnaissance de loyauté et des avantages les plus
appréciables du secteur. Soyez récompensé en nuitées gratuites, surclassement,
tarifs exclusifs et bien d’autres encore. Visitez marriott.fr/loyalty.mi pour découvrir
tous les avantages.

COLLECT THE REWARDS
Marriott Bonvoy® offers industry-leading loyalty recognition and benefits. Be
rewarded with free nights, upgrades, exclusive rates and more. Visit
marriott.com/loyalty.mi to discover all the benefits.

https://www.marriott.com/fr/loyalty.mi
https://www.marriott.com/fr/loyalty.mi



